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       休会           例会                  休会  休会                         例会          休会           例会 

本本本日日日のののプププロロログググラララムムム（（（111 月月月 888 日日日））） 

新年例会 19:00～21:00 

次次次回回回のののプププロロログググラララムムム（（（111 月月月 222222 日日日））） 

三原警察署 交通課 交通総務課係  

広島県警部補 土井信 正美 様 

第１１７２回 ２０１９年１２月１８日 例会記録 

点  鐘 佐々木会長 

ロータリーソング「それでこそロータリー」 

ロータリアンの行動規範唱和 

出 席 報 告 

 会員数 

名誉会員 

出席者 メイク 欠席 

(免除 ) 

出席率 

本 日 

(12/18) 
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1 
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80.77 

 

メイク 灰谷・三好・川本 

前々回 

(11/20) 

29 

1 

19 

 

2 5 

3 

80.77 

メイク 灰谷・河井 

食 事 時 間 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

報 告 事 項 

2019年今年の世相を表す漢字 『令』 

今年は 21 万 6325 票の応募があり、「令」は最多の 3 万

427 票を獲得。2 位は新元号やスポーツ界での新記録樹

立、キャッシュレス決済といった新たな制度導入を表す

「新」が選ばれた。3 位には「令和」やラグビー日本代

表のスローガン「ONE TEAM（ワンチーム）」、ローマ教皇

が来日し平和への思いを込めたことなどを象徴する「和」

が入った。 

広島空港 RC12月 4例会 応募総数 23名  

『令』と予想された方 3名 

(河井さん・伊藤佳子さん・大下さん) 

12月委員会時間 

会員組織委員会 

乗越委員長 

 

 今年、私自身が例会欠席する事

が多く、クラブにも委員会にもご

迷惑をお掛けしていますが、佐々

木会長を盛り上げるためにも会員増強という思いはし

っかり持っています。ロータリークラブの規約も改革

が進み、例会日数、メーキャップ、職業分類も緩和さ

れています。令和最初の入会者を出来るだけ早い時期

にお迎え出来ればと思います。 

新年度澤井ガバナー補佐もより心強くしっかりと役

目を果たしていただけるのではないかと思っています

ので、メンバーみんなでしっかりと盛り上げていきた

いので、ご協力の程よろしくお願いいたします。 

 

mailto:h.kukorc@vega.ocn.ne.jp
https://search.yahoo.co.jp/search?p=ONE%E3%80%80TEAM&ei=UTF-8&rkf=1&slfr=1&fr=link_direct_nws


副 幹 事 報 告 

《配 布 物》週報1171号、12月定例理事会報告 

《回  覧》新年会・４クラブ合同例会 出欠表 

《お知らせ》クリスマス家族例会 

      日時 2019年12月20日（金）18:30～ 

      場所 フォレストヒルズガーデン 

年 次 総 会 

会員総数の 3分の 1が定数と

なっており、本日会員 29名中

18名出席されておりますので、

総会は成立いたします。次年

度の理事、役員は、先般指名

委員会の指名でご了解をいた

だき、本日お手元に配布しています指名委員会からの

推薦名簿として提出させていただきますので、皆さん

でご審議よろしくお願いいたします。 

(承  認) 

ありがとうございます。皆様ご賛同いただきましたの

で 2020-2021次年度はこの役員、理事の構成でさせて

いだだきます。 

◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       伊藤 保 次年度会長 

私は、広島空港ＲＣに入会してまだ 3年目です。過去

の入会歴と合わせても 8年足らずという事で、ロータ

リーの中でも未熟者です。皆様の協力なしにクラブを

守っていけないと思っていますので、ご協力の程よろ

しくお願いいたします。これから半年の間しっかりと

勉強をして新年度を迎えたいと思いますのでよろしく

お願いいたします。 

 

◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇ 

 

 



卓 話 時 間 

私は副会長の時に、ＲＬＩの講習会を受けました。今年国際大会に行った時にＲＬ

Ｉのブースにも行きました。外国人の方に、どこのクラブですか？と聞かれ、2710 地

区と答えましたら、ＲＬＩやってるね～と言われてリストに○をされ、2710 地区のＲ

ＬＩ参加者が来てくれたという事で握手を求められました。 

ＲＬＩをしていない地区も沢山あるようで、2710地区は熱心にされている地区の様で

す。これから次年度ガバナー補佐の澤井さんに、ＲＬＩはどういうものか、教えて頂

きたいと思います。 

 

「ＲＬＩ」 澤井次年度ガバナー補佐 

先ほど佐々木会長がお話されましたが、日本でＲＬＩをされている地区は少ない

ようです。発起人が 2710地区の南園パストガバナーという事で、その縁で 2710地

区は今回で第 12期となります。 

ＲＬＩは、会長になられる方の勉強会のようなもので、パート 1から 3まで 3回

あり、６つの分科会に分かれて、それぞれ 50分間ディスカッションをします。 

私は次年度ガバナー補佐という事で、会員増強のディスカッションリーダーをする

ことになっており、会長になられる方と共に勉強をしていく状況です。 

脇ガバナーエレクトは、「楽しくなくてはロータリーではない」といわれています。楽しいロータリーを過ごすた

めにどのように会員増強をしていくかが 1 つのテーマです。今日は私の練習も兼ねて 20分お付き合いください。 

Ｑ あなたはなぜロータリークラブに在籍していますか？ 

Ａ 諸先輩方からいろいろ教えを受けて、今後の地域貢献、社会奉仕に努めていきたいと思い在籍しています 

Ａ 信頼している方に誘われて 

Ａ 尊敬する社長さんに誘われて、断る事も出来ず入会しました。人の為にお役にたてることがあればという

気持ちでさせて頂いております。 

Ａ ロータリーに入らなくても人生、入っても人生。入って皆さんと知合いになりながら楽しい人生を送って

社会に貢献していこうと思い入会しました。 

 

Ｑ なぜ例会に参加する事が重要でしょうか？ 

Ａ 人間忘れっぽいので、1週間ごとに会わないと継続した活動が出来ないのではないかと思います。 

Ａ 例会に出席する事は楽しいことだし、そこでいろんな経験を学ぶことによって自分が成長する訳ですから

そういう場所を提供してもらっていると思い出席しています。 



Ｑ 新会員のオリエンテーションは、どのようにされていますか？ 

Ａ 私が入会しました 20年前は、食事会を兼ねてしていただきましたが、数年前からは例会で皆さんと対面し

て日々の中でロータリーを学んでいこうという事になっていると思います。 

Ａ 会員が 20名まで減少した時期があり、経費的にも大変な時期があったから食事会を兼ねてのオリエンテー

ションがなくなったのだと思います。 

Ａ 昔は、新会員が入会されたら、会長幹事が主体となってロータリーのいろはを語り合うという事を長い間

実施されたと思います。やはり最後は経費の関係だったと思います。会長がお酒を飲まない方もおられる

と思いますが、オリエンテーションは絶対大事です。復活させてください。 

 

Ｑ ロータリーに入って配偶者の方に完全な理解を得られていますか？ （手をあげて…沢山おられますね！） 

  どうしたら納得していただけるようになりますか？ 

Ａ それは結婚相手を選ぶ時に…（会場笑い） 

私が楽しそうにやっているので理解してくれているのではないかと思います。 

Ａ 私は理解してもらえないと思っているので、初めから相談はしません。日々の生活の中で、私が決めるこ

とは私がやっていくという風にしています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この様な質問をしながら、ＲＬＩは進めていきます。私の担当する分科会では、 

パート 1 会員の参加を促す・パート 2 会員を勧誘する・パート 3 公共イメージと広報 

それぞれのディスカッションリーダーは、3人いて昨年された先輩が見本を見せてくれ、私のような次年度ガ

バナー補佐 2人がその後にします。最終的には答えは出しません。 

こういった経験をすることによって、仕事の面でもいろんな面でも良い経験になると感じています。 

時間が来ましたのでこれで終わります。ありがとうございました。 

 


